

A La Rabatelière

Le 12 février 2021

Cher Yannick Bestaven, Cher Maître Coq, Cher gagnant,

Nous sommes à l'école de La Rabatelière, en Vendée. Nous avons suivi ta course depuis le début du Vendée Globe. Nous t'aimons beaucoup. Nous connaissons Maître Coq. Certaines personnes de nos familles y travaillent.

Nous t'écrivons une lettre car nous voulons te rencontrer. Nous aimerais voir ta coupe et te poser des questions sur le Vendée Globe : comment ça se passe en mer ? Est-ce que c'est difficile ? Pourquoi as-tu voulu faire le Vendée Globe ?

Nous avons ton poster dans les 5 classes de l'école. Nous t'avons soutenu. Nous avons suivi ton parcours sur une carte du Vendée Globe et nous faisions le classement chaque jour.

Nous espérons te rencontrer.

A bientôt,

Les élèves de l'école de La Rabatelière